

## **Las fiestas del Paradís en honor a la Virgen de la Asunción han acogido a gran número de vecinos y turistas a lo largo del puente de Agosto**

Los actos programados han finalizado hoy con el castillo de fuegos artificiales, la misa y la procesión en honor a la Virgen de la Asunción.

Las fiestas del barrio del Paradís han finalizado hoy con una gran participación tanto de vecinos como de turistas a lo largo de los cinco días de celebración. Hoy, día de la festividad de la Virgen de la Asunción, se han celebrado los actos religiosos a los que han asistido el Alcalde Marcos Zaragoza, el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría, y resto de miembros de la Corporación municipal.

La jornada de hoy ha arrancado con una despertá de cohetes y a las 10.30 horas se ha oficiado la misa en honor a la Virgen de la Asunción. A mediodía, la comisión de fiestas del Paradís ha organizado un concurso popular Gran Prix, con un gran éxito de participación. A las 21.00 horas, se ha trasladado en procesión la imagen de la Virgen de la Asunción por las calles del barrio, acompañada por vecinos, miembros de la comisión de fiestas, así como miembros de la Corporación local. Un castillo de fuegos artificiales a las 00.00 horas ponía el punto y final a las fiestas del Paradís.

La programación de actos empezó el viernes por la noche con una sesión de dj. El sábado, además de un pasacalles por el barrio y un aperitivo, los más pequeños se refrescaron con una cuba de agua e hinchables acuáticos. Por la noche, se celebró el Festival de Música Joven, organizado por la concejalía de Juventud con motivo del Día Internacional de la Juventud, en el que actuaron los grupos locales Sinesteria, Rosted, Jaleo y Miguel Sánchez. La fiesta continuó amenizada por la actuación de la bandeta La Contraria Band. El domingo por la mañana se realizó la fiesta de la espuma y a mediodía, la comisión de fiestas ofreció paella a todos los asistentes. Bingo, fútbol e hinchables acuáticos durante la tarde hasta que por la noche tuvo lugar una "white party" a cargo de Cúta. El lunes, los vecinos continuaron refrescándose con una cuba de agua y por la noche llegó el turno de la fiesta de disfraces, amenizada por Mtwenty Hits.

“Estas fiestas son muy populares, ya que en el Paradís se concentran cada verano muchos turistas y vecinos de segunda residencia, por lo que son días de reencuentros, además de diversión”, explica el concejal de Fiestas, Jaime Santamaría. “Las altas temperaturas han animado más a los vecinos a participar en las actividades de agua, que se han convertido en

Los actos estrella de las fiestas, además de que este año han contado con la novedad de incorporar en su programa de actos el Festival de Música Joven, que les ha brindado la oportunidad de actuar en público a cuatro grupos de música locales”, añade Santamaría.

**Noticia publicada el 15 de Agosto de 2023**

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Fiestas.

